
REQUERIMENTO Nº58⁄2007.

Ementa: ao Prefeito para informar a esta Casa de Leis se há estudos para a colocação de  Médico da 
Saúde Ocupacional no DSM da Prefeitura, para atender os Funcionários no momento de necessidade, 
bem como, se há previsão para a entrega de uniformes e equipamentos de proteção ao trabalho, de acordo 
com cada atividade.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Atendendo solicitação do Sr. Ivan Epaminondas Chesto, Funcionários desta Prefeitura, o qual fez uso da 
Tribuna Livre  no último  dia  19  na  Câmara  de Vereadores,  em nome de  todos os  companheiros  de 
trabalho, para algumas reivindicações. 

 

REQUEREMOS à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito, solicitando informar a esta 
Casa  de  Leis,  se  há  estudos  para  a  implantação  de  um Médico  da  Saúde  Ocupacional  no  DSM da 
Prefeitura, para atender os Funcionários no momento de necessidade, pois segundo informação, eles estão 
encontrando  dificuldades  para  conseguir  um  Atestado  Médico  quando  são  acometidos  por  algum 
problema de saúde e é necessário passar por uma Consulta Médica, bem como, se há previsão para a 
entrega de uniformes e equipamentos de proteção ao trabalho, de acordo com cada atividade.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.

 
 

Vereador Janio Ardito Lerario

Verador Martim César

VEreador Ricarod Piorino

Vereador Natanael dos Santos

Vereador Antonio Alves da Silva

Vereadora Myriam Alckmin Ramos Nogueira

Vereador Antonio da Cunha

Vereador Jairo Marcondes de Oliveira

Vereador Alfredo Flores



 
 
 


